

FUNCIONA DE MARTES A DOMINGO

El próximo **jueves 27 de febrero** se cierra el Parque Acuático Los Peñones

El lugar habilitado por el municipio de Ovalle, cuenta con 3 piscinas para niños, niñas y jóvenes de entre 3 y 17 años y se ha convertido en una alternativa de entretenimiento y para capear las altas temperaturas del verano.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

En una gran alternativa para enfrentar las altas temperaturas de la temporada estival en Ovalle, se ha convertido el Parque Acuático Los Peñones. El lugar, dispuesto por el municipio local ha permitido que niños, niñas y jóvenes, de entre 3 y 17 años, disfruten de un momento de diversión en familia. El recinto abrió sus puertas el pasado viernes 20 de diciembre y concluirá



El recinto que dispuso la municipalidad de Ovalle, se ha convertido en un lugar muy concurrido en la temporada estival.

CEDIDA

su funcionamiento el próximo jueves 27 de febrero.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano sostuvo que la idea de generar este espacio de recreación "fue dar una alternativa de entretenimiento para niños, niñas y jóvenes durante el verano en Ovalle. Estamos

contentos porque una alta cantidad de personas, tanto de nuestra comuna, como de otras partes de la región y el país han ocupado y disfrutado de las instalaciones". La autoridad hizo la invitación a asistir al último fin de semana de funcionamiento del parque acuático y aprovechar este panorama gratuita que entrega nuestro municipio.

La iniciativa se implementó en el Parque Recreacional Los Peñones y funciona de martes a domingo, de 14.00 a 19.30 horas, ya que los días lunes se realizan trabajos de mantenimiento, para garantizar el buen funcionamiento del lugar. Cuenta con tres piscinas diferenciadas por edad, una para niños y niñas de 3 a 7 años, 8 a 12 años y una para adolescentes de entre los 13 y 17 años, con el fin de proteger la integridad física de los asistentes, sobretodo de los más pequeños. Además, el recinto cuenta con un coordinador, salvavidas, personal de mantenimiento y 10 monitores, entre ellos, kinesiólogos, técnicos en enfermería y profesores de educación física, personal que se encarga de velar por la seguridad de quienes ocupan el parque acuático.